



Yew Chung International
School of Qingdao
青島耀中外籍人員子女學校



Building a Bright Future
for Humanity
共創人類美好未來

YCIS is committed to Building a Bright Future for Humanity

Yew Chung International School cultivates a positive, caring, joyful and appreciative learning environment and nurtures the whole person through holistic education practices. We prepare students to look beyond the walls of the classroom and their countries and set them on a personal journey of growth to become confident, balanced individuals with international perspectives.

We aim to stretch all learners to achieve their potential, to enable them to influence, to learn what works best for them, and to build connections between fields of knowledge and across cultures within our Bilingual Learning Communities. Come for a school tour and find out about the common threads and community-based variations that define the fabric of our school. It is a gift for life to be part of Yew Chung!

Over 90 Years of Educational Experience

Riding on decades of experience since the establishment of the first Yew Chung International School in 1932, and offering world recognised quality international education in Hong Kong and Mainland China, **Yew Chung** and **Yew Wah** schools are equally committed to nurturing students' ability to face the global issues and challenges of the 21st century.

About YCIS Qingdao

To prepare our students for tertiary education, the Careers and University Guidance Office (CUGO) offers one-to-one support and assists students through a career preparation programme. Please refer to our website for our students' performance on international examinations and our university acceptance rates.



Hong Kong
香港



Beijing
北京



Shanghai
上海



Chongqing
重庆



Qingdao
青岛

Школа Яочжун стремится построить лучшее будущее для человечества

Международная школа Яочжун выступает за всестороннее образование и стремится создать позитивную, заботливую, приятную и благоприятную образовательную среду для разностороннего развития учащихся. Мы стремимся научить детей смотреть за границы их классов и стран, понимать и уважать различные культуры, помогаем им встать на путь личностного развития, который приведет их к обретению уверенности в себе, всестороннему развитию личности, имеющей международный кругозор.

Наше образование направлено на то, чтобы стимулировать потенциал всех учащихся, дать им возможность влиять на других и понять, какие из методов обучения наиболее эффективны для них самих, помочь им установить связи между различными областями знаний и культур с помощью наших двуязычных учебных сообществ. Приглашаем вас посетить школу с ознакомительным туром, чтобы вы сами могли познакомиться с принципами построения учебных сообществ, увидеть присущее школе разнообразие и понять философию построения школы. Поступление в Яочжун - это подарок для ребенка на всю жизнь!

Более 90 лет опыта обучения детей

Международная школа Яочжун, основанная в 1932 году, десятилетиями предоставляет качественное, имеющее широкое признание во всем мире, международное образование в Гонконге и на материковой части Китая, обладает богатейшим опытом обучения детей. Основываясь на этом опыте, школы Яочжун и Яохуа стремятся развить у учащихся навыки, необходимые им для решения проблем и вызовов 21-го века.

О школе Яочжун в Циндао

С 2006 года, для обеспечения образования детей иностранцев, проживающих в Циндао, от детского сада до средней школы, школа Яочжун начала предоставлять услуги мультикультурного двуязычного образования. Мы уделяем внимание всестороннему развитию учащихся, чтобы они могли добиться больших успехов в учебе и в жизни.

Циндаоская школа Яочжун расположена на живописном побережье провинции Шаньдун. Кампус школы расположен в живописном районе города Циндао, имеющем хорошую транспортную доступность до центра города.

Наша система разработки учебных программ и административного управления полностью отражает концепцию, на которой базируется общая деятельность школы. Наши китайские и иностранные директора тесно сотрудничают, чтобы создать школьную культуру, основанную, в равной степени, на восточных и западных ценностях и образовательных моделях.

Guangzhou
广州

Yantai
烟台

Tongxiang
桐乡

Silicon Valley, US
美国硅谷

Somerset, UK
英国萨默塞特

Programme

Early Childhood Education Programme K2 – K4

Starting at age two, the YCIS Early Childhood Education (ECE) Programme provides a well-rounded education for children through the age of five. The specially developed curriculum allows children to discover the joy of learning through a balance of play and structured activities. Our unique international educational programme nurtures each individual child's growth, and fosters their social, emotional, cognitive, physical, creative and spiritual development.

The ECE programme is enriched by our globally recognised Co-Teaching model. In every Kindergarten classroom, one Western and one Chinese teacher act as equal partners to provide all learning and care for the children in a multicultural and bilingual learning environment.

Primary Programme Years 1 – 6

The Primary Programme at YCIS Qingdao provides a high quality and global-focused education to international students in Qingdao aged 5-11. We have designed our own unique international curriculum, which fulfils the learning criteria of Lower Primary (Years 1-3) and Upper Primary (Years 4-6) of the National Curriculum for England (NCE). The Primary Programme develops a positive learning attitude in every student, fostering inquisitiveness, critical and creative thinking.

Our Co-Teaching model continues throughout the Primary Programme with one Western and one Chinese teacher working as partners in the classroom. As a result, students develop solid linguistic skills in both English and Chinese languages, as well as an open-mind and respect for both cultures.

Art and music form an integral part of our curriculum, and all Primary students take several art and music lessons a week, including the foundation of our music programme, the violin programme, for all students in Years 1-3.

Secondary Programme Year 7 - 13

Students in our Secondary Programme are immersed in a vibrant and stimulating environment for learning and social development. Our competitive academic curriculum is partnered with a wide range of Co-curricular activities, and our highly experienced and dedicated teachers and support staff contribute to the challenging, innovative, and caring learning environment. Sports teams and competitions also provide ready challenges for developing minds and bodies.

Years 7-9

The curriculum of the Lower Secondary Programme (Years 7-9) follows the National Curriculum for England's

(NCE) learning objectives with some specialist adaptations, including our unique Chinese Language and Culture Programme. As a result of this course of study, students become equipped with solid organizational skills and increased self and environmental awareness. These important years fully prepare students both academically and socially for the increasing challenges of the Upper Secondary years to follow.

Years 10-11

International General Certificate of Secondary Education

In Years 10 and 11 students work towards achieving the International General Certificate of Secondary Education (IGCSE). This qualification is the most popular international certificate worldwide for this age group and is administered by Cambridge International Examinations (CIE).



Cambridge Assessment
International Education
Cambridge International School

Students are required to choose a combination of IGCSEs from different subject specialisms: Languages; Humanities; Sciences; Mathematics; Arts and Technology. This will hopefully result in students obtaining at least seven IGCSEs at the end of Year 11, although some pupils might complete up-to 10 depending on their capability and subject choices.

The programme caters for the different ability levels and interests of students by offering core and extended courses in most subjects. IGCSE success is achieved through different forms of summative and formative assessment including oral communications, written coursework and a final examination.

Years 12-13

International Baccalaureate Diploma Programme



The International Baccalaureate (IB) Diploma Programme is a rigorous pre-university course of study designed to meet the needs of highly motivated Secondary students between the ages of 16-18. This comprehensive two-year programme provides graduates with a qualification which satisfies the requirements of national educational systems around the world, making it the ideal qualification for international students. The International Baccalaureate Organization's (IBO) reputation for assessment also gives IB Diploma holders access to the world's leading universities and the skills required for future success.

During the two-year programme, students will follow six subject courses chosen from six subject areas. In addition, all students complete the core activities of the IB Diploma by studying Theory of Knowledge (TOK), writing an Extended Essay (EE), and participating in Creativity, Activity and Service (CAS) projects.

A Level

A Level is based on the General Certificate of Education Advanced Level Programme issued by the Cambridge Assessment International Education (CAIE) and offers various courses to choose from. English is the key medium of instruction. Students are able to decide on the most suitable courses according to their own career planning, interests and specialities. As an internationally recognised curriculum and examination, A Level assists students to become fully prepared for further studies at top overseas universities.

Our Uniqueness

Global Education in YCIS

YCIS Qingdao offers a true blend of Eastern and Western cultures, equipping children to be bilingual, globally-minded, competitive, appreciative, and caring global citizens. Students are nurtured in a multicultural environment with a fully-rounded and balanced education which transforms them into global thinking individuals.



Co-Principals and Co-Teaching Models

Two co-principals (one Western and one Chinese) and our school business manager from the School Leadership Team to provide academic and administrative vision as well as management of the school. Additionally, an equal number of fully qualified Western and Chinese teachers work in a collaborative model that enhances cultural appreciation, sharing the same responsibility for the learning and development of children in our ECE and Primary School Learning Communities. This extends into our Secondary school through the work of our Chinese Coordinator and Chinese Integrator.

English Immersion Environment

The Co-Principal and co-teaching models allows our students to truly experience international teaching styles, in a cross-cultural and immersive English learning environment through participating in a variety of learning activities. Students engage in the Yew Chung interna-

tional curriculum which is based on the UK national curriculum at school, and take part in various activities that are led or guided by international teachers, such as sports teams and competitions, bands, choirs, drama contests, and more.

Character Education- Cultivating Whole-Person Development

One of YCIS's signature calling cards is its commitment to the development of each student's moral code that will help them to make correct choices later in life. From Early Childhood to Upper Secondary, every YCIS student realises the importance of helping others in order to work towards creating a better world. These objectives of our Character Education Programme, emphasised in all daily lessons, weekly assemblies, and other activities beyond the classroom walls, are essential to the YCIS education and the creation of global citizens.

Bilingual Learning Communities

We believe that Bilingual Learning Communities (BLC) best enables students and teachers to creatively and holistically explore different fields of knowledge, while fostering individual and collaborative learning skills. These are critical for the 21st century. At YCIS Qingdao, Bilingual Learning Communities are defined as shared learning, discovery, and generation of knowledge by both students and teachers. Learning is multi-faceted and extends beyond the classroom. Teachers act as facilitators in the learning process and students are encouraged to work in groups or individually, to research and seek answers to questions. Students have the autonomy to make decisions on their learning environment and subject areas of interest to remain an active part of the learning process.

International Recognition

YCIS Qingdao is fully accredited by The Council of International Schools (CIS), and Cambridge International Examinations center (CIE). Furthermore, as an international Baccalaureate World School (IB World School), we are proud to offer the IB Diploma Programme as part of our international curriculum, with the majority of our students earning a bilingual IB diploma.



Описание курсов

Курсы дошкольного образования K2-K4 (для детей в возрасте от двух до четырех лет)

Курсы дошкольного образования школы Яочжун для детей иностранцев направлены на систематическое и всестороннее образование детей в возрасте от 2 до 4 лет, дают возможность детям познать радость обучения с помощью игр и различных активностей. Курсы направлены на индивидуальное развитие маленьких детей и развитие их социальных, эмоциональных, когнитивных, физических, творческих и духовных качеств.

В каждом классе нашего отделения дошкольного образования действует система двуязычного образования и работает команда опытных педагогов, состоящая из англоговорящего иностранного учителя и двуязычного китайского учителя. Они тесно сотрудничают, чтобы стимулировать любопытство детей и развивать их уникальные интересы в мультикультурной учебной среде посредством веселого классного обучения, уделяя при этом внимание формированию и воспитанию хороших личностных качеств у маленьких детей, чтобы они могли успешно жить и учиться в сложном мире будущего.

Курсы начальной школы с первого по шестой классы (Primary Programme Y1-Y6)

Отделение начальной школы обеспечивает высококачественное международное образование для учащихся разных национальностей в возрасте от 5 до 11 лет. Международные курсы разработаны в соответствии со стандартами обучения в начальной и старшей школе, предусмотренными национальной учебной программой Англии, направлены на развитие у учащихся позитивного отношения к учебе, любознательности, навыков критического и творческого мышления.

Начальная школа также использует уникальную модель совместного преподавания с двумя учителями. В каждом классе работают один китайский и один иностранный учитель для совместного проведения двуязычного обучения на китайском и английском языках. Такая модель образования сочетает в себе лучшее из китайской и западной культур, позволяет учащимся хорошо овладеть одновременно китайским и английским языками, воспитывает у них уважение к различным культурам.

Начальная школа придает большое значение развитию у учащихся способностей к искусству и музыке. Занятия искусством направлены на развитие творческих способностей и воображения у учащихся. Курс игры на скрипке является частью музыкального курса для учащихся в классах с первого по третий. Он направлен на то, чтобы помочь учащимся заложить прочный музыкальный фундамент и развить в себе способность ценить музыку на протяжении всей жизни. Каждый учебный год школа Яочжун предоставляет учащимся различные возможности для выступлений в школе и за ее пределами, чтобы укрепить их уверенность в себе и продемонстрировать свои музыкальные таланты.



Курсы средней школы с седьмого по тринадцатый классы (Secondary Programme Y7-Y13)

Учащиеся, поступающие в среднюю школу, изучают и развивают свои социальные навыки в динамичной и мотивирующей среде. Высококачественные курсы, разнообразные совместные занятия, опытные и увлеченные учителя и персонал, создают в кампусе интересную и заботливую атмосферу для учащихся.

Кроме того, школа также проводит спортивные мероприятия и сформировала несколько спортивных команд для развития спортивных способностей учащихся, стремления к победе и уверенности в себе.

Обучение с седьмого по девятый классы (Y7-Y9)

Курс средней школы составлен в соответствии с целями обучения национальной учебной программы Англии, дополнен уникальной программой изучения китайского языка и культуры. Программа обучения помогает учащимся развить высокие организаторские способности и улучшить понимание роли своей личности, а также внимание к окружающей их среде. Трехлетний курс обучения в средней школе является ключевым для подготовки учащихся к академическому и групповому обучению, более высоким нагрузкам высшей школы.

Обучение с десятого по одиннадцатый классы (Y10-Y11). Общий аттестат о международном среднем образовании (IGCSE)

Международная школа Яочжун предоставляет учащимся 10 и 11 классов курсы для получения общего аттестата о международном среднем образовании (IGCSE). Данные курсы, созданные и сертифицированные Кембриджским международным экзаменационным центром (CIE) в Англии, а также выдаваемый по итогам экзаменов аттестат, являются самыми популярными в мире для данной возрастной группы учащихся, пользуются большим международным авторитетом.



Выбор предметов IGCSE включает в себя пять основных областей: языки, гуманитарные науки, социальные науки, математику и искусство. Это позволяет учащимся выбрать и освоить до семи и даже десяти предметов изучения, в зависимости от их способностей и усердия.

По многим предметам программа IGCSE предлагает учащимся на выбор базовые или более расширенные курсы для изучения, соответствующие способностям и интересам разных учащихся. Учащиеся получают аттестат IGCSE после прохождения различных форм тестирования, включающих устное и письменное задания, а также после сдачи выпускного экзамена.

Обучение с двенадцатого по тринадцатый классы (Y12-Y13). Курсы диплома международного бакалавриата (IB)

Курсы международного бакалавриата - это всесторонний, системный курс подготовки к университету, предназначенный для преуспевающих учащихся средних школ по всему миру в возрасте от 16 до 18 лет. По окончании этого двухлетнего комплексного курса выпускникам будет выдан



диплом IB. Этот диплом признается многими национальными системами образования и считается во всем мире свидетельством об окончании высшей школы высокого уровня. Учащиеся, получившие данный диплом, могут подать документы в ведущие университеты по всему миру. Курсы международного бакалавриата являются идеальным выбором для получения образования детьми в семьях иностранных специалистов, работающих по всему миру.

В течение двух лет обучения по курсам Международного бакалавриата учащиеся выбирают и осваивают шесть курсов в качестве специальностей из шести предметных областей. Кроме того, учащиеся международного бакалавриата изучают три основных составляющих курса IB - курс по теории знаний (Theory of Knowledge), написание расширенных эссе (Extended Essay) и участие в творческих проектах и мероприятиях (Creativity, Activity and Service projects).

Обучение с двенадцатого по тринадцатый классы (Y12-Y13). Подготовительный курс Кембриджского международного университета (A Level)

Сертификат об углубленном общем образовании (уровень A) выдается на основе соответствующих курсов углубленного общего образования (уровень A), разработанных отделом международной оценки (CAIE) Кембриджского университета в Англии. Основным языком обучения является английский. Уровень A предоставляет множество вариантов изучения предметов и учащиеся могут выбрать наиболее подходящие для них, в соответствии с их личными карьерными планами, интересами и специальностями. Курсы, экзамены и выдаваемые сертификаты признаны на международном уровне в качестве прочного фундамента для подготовки учащихся к поступлению и успешному обучению в ведущих университетах мира.

Наши отличительные, уникальные особенности

Глобальное образование школы Яочжун

Школа Яочжун для детей иностранцев обеспечивает детям подлинную интеграцию в восточной и западной культурах и готовит учащихся к тому, чтобы они стали двуязычными, глобально мыслящими, конкурентоспособными, благодарными и заботливыми гражданами мира. Наши учащиеся постепенно становятся лидерами с глобальным мышлением, благодаря всестороннему и сбалансированному образованию в мультикультурной среде.

Модель совместной работы двух директоров и учителей

Два директора (один иностранный директор и один китайский директор) и генеральный менеджер школы формируют совместную команду руководителей школы, которая осуществляет управление школой, как академическое, так и административное. Им помогает равное число наших выдающихся китайских и западных учителей, вместе способствуя межкультурному взаимопониманию благодаря совместным моделям обучения, и неся равную ответственность за обучение и развитие детей.

Иммерсивная англоязычная среда

Модель совместной работы двух директоров и учителей позволяет учащимся школы Яочжун познакомиться с поистине международной моделью образования в межкультурной и иммерсивной англоязычной среде. В школе учащиеся изучают международные программы школы Яочжун, основанные на британских национальных обучающих программах. Они участвуют в различных мероприятиях, проводимых иностранными учителями, включая участие в спортивных командах и соревнованиях, музыкальных группах, хоровых группах, театральных представлениях и т.д.



Всестороннее образование — балансирование академического, социального и эмоционального развития

Одной из главных особенностей школы Яочжун является всестороннее воспитание этических норм у каждого учащегося, чтобы помочь им сделать правильный выбор в своей будущей жизни. Начиная с раннего детского возраста и заканчивая высшей школой, каждый учащийся школы Яочжун понимает, как важно помогать другим для того, чтобы вместе строить лучший мир будущего. Цель воспитания личности подчеркивается на всех наших ежедневных курсах, школьных собраниях и других внеклассных мероприятиях. Это ключ к образованию учащихся школы Яочжун и к воспитанию граждан мира.

Двуязычное учебное сообщество

Мы считаем, что двуязычное учебное сообщество может позволить учащимся и учителям творчески и всесторонне изучать различные области знаний, а также развивать у учащихся навыки индивидуального и группового обучения, которые нужны в 21 веке. В школе Яочжун двуязычное учебное сообщество означает, что учителя и учащиеся обучаются, открывают и создают знания вместе. Обучение становится многогранным, не ведется только учителями, а во многом выходит за рамки классной комнаты. Учителя выступают в качестве ускорителей обучения, поощряя учащихся собирать информацию в группах или индивидуально, проявлять инициативу в проведении исследований и самостоятельно искать ответы на вопросы. Учащиеся могут самостоятельно выбирать среду обучения и интересующие их предметные области, чтобы поддерживать свой энтузиазм и мотивацию в процессе обучения.

Международное признание

Школа Яочжун в Циндао для детей иностранцев сертифицирована Международной организацией дипломов (IBO), Международной ассоциацией школ (CIS) и Международной экзаменационной комиссией Кембриджского университета (CIE). Как школа международного бакалавриата (IB World School), мы предлагаем курсы диплома международного бакалавриата (IB Diploma Programme) и большинство учащихся могут получить международный двуязычный диплом IB.

Careers and University Guidance Programme

To prepare our students for tertiary education, the Careers and University Guidance Office (CUGO) offers one-to-one support and assists students through a career preparation programme. Please refer to our website for our students' performance on international examinations and our university acceptance rates.

Experiential Education

Experiencing China trips broaden YCIS Qingdao students' understanding of their host country and lead to increased cultural respect while also helping them develop a sense of purpose and perspectives in their own lives. As YCIS Qingdao students study Chinese language in class every day, these real language and cultural experiences are essential to help them apply and reinforce their well-rounded education.

Through the CAS Fair offered at YCIS Qingdao, students connect with local and international non-governmental organisations, and are provided countless opportunities to participate in local and global volunteer endeavours.

Yew Chung Yew Wah Scholarship Programme

The Yew Chung Yew Wah Scholarship Programme is a merit-based award that acknowledges the highest level of academic achievement, leadership and service. It targets highly motivated and talented students from around the world who can benefit from bilingual international education with a strong creative element. A Yew Chung Yew Wah scholar is committed to the pursuit of excellence and honouring the vision and values of the school.

The Scholarship Programme includes: The Madam Tsang Chor-hang Memorial Scholarship (Overall Achievement Award), Yew Chung Yew Wah Subject & Talent Award, Yew Chung Yew Wah IGCSE/IB/A Level Award.



CONTACT US 联系我们

циндаоская школа Яочжун для детей иностранцев
青岛耀中外籍人员子女学校

🏠 72 Tai Hang Shan Lu, Qingdao West Coast New Area, Shandong, P.R.C.
青岛市西海岸新区太行山路72号

☎ +86 532 8699 5551 ✉ ycqdenquiry@ycis.com 🌐 www.ycis-qd.com

Центр по вопросам карьеры и дальнейшего обучения

Чтобы подготовить учащихся к поступлению в университет, наш консультационный центр по вопросам карьеры и дальнейшего обучения (CUGO) предоставляет учащимся индивидуальные рекомендации по их дальнейшему обучению и карьере. Посетив официальный сайт школы, вы можете узнать о высоких оценках и показателях поступления в университеты наших учеников.

Экспериментальное обучение

Ознакомительные туры по Китаю во время обучения помогают учащимся лучше понять Китай, учат их уважать различные культуры и развивать свои собственные цели в жизни и жизненные концепции. Учащиеся школы Яочжун изучают китайский язык каждый день. Изучение языка и знакомство с культурой помогают учащимся школы Яочжун лучше применять результаты обучения в своей жизни.

Кроме того, благодаря мероприятиям программы "Творчество, Действия и Услуги" (CAS) у учащихся есть возможность установить контакты с местными и международными неправительственными организациями и выбирать из бесчисленного числа волонтерских мероприятий местного и международного масштаба, расширяя в себе глобальную жизненную перспективу.

Стипендиальная программа школ Яочжун и Яохуа

Стипендиальная программа школ Яочжун и Яохуа направлена на признание заслуг учащихся за их выдающиеся академические достижения и лидерство. Она поощряет мотивированных и талантливых учащихся со всего мира, позволяя им получать двуязычное международное образование с акцентом на развитие творческих способностей. Стипендиаты должны демонстрировать стремление к совершенству и разделять видение и ценности школы.

Стипендиальная программа включает в себя: Мемориальную стипендию мисс Цзэн Чухэн (стипендия за общую академическую успеваемость), премию Яочжун и Яохуа по предметам и талантам, а также премию за достижения на программах IGCSE/IB/A Level.